

## 院長挨拶

明けましておめでとうございます。

穏やかな初春を、ご家族でお迎えの事とお慶び申し上げます。

佼成病院は1952年8月、中野区本郷通り(現 弥生町)に立正佼成会により開設されました。その設立時の理念、開設者の病院に対する思いは、法華経にしろされた「真観」と言う言葉に集約されます。人びとが心身に抱える“苦”を医療により軽減し、人びとを幸せにしたいという願いの込められた言葉です。



私たち佼成病院では、設立当初の理念である「真観～正しくみて 正しく手当てする～」を基本理念とし、「あたたかい心のかよう、満足度の高い医療の提供」を目指しております。思いやりの心を持ち、患者さんの立場に立って診療することが出来る人間性豊かな医療の提供、および医療従事者の育成に努力しております。

当院では今後更に診療科間の連携をすすめ、全病院的な治療を行っていきたいと考えております。最新の医療を積極的に取り入れ、体に優しく体に負担の少ない医療の実践に努めて参ります。

また救急は24時間体制で1・2次救急に対応しており、地域の方々や社会に信頼される組織づくりを心がけております。

昨年5月には国際化の評価機関であるJMIPの審査を受け8月に更新認証されました。本年6月には病院機能評価の更新審査を受審の予定です。

私たちは、当院を利用する皆様に信頼して頂ける病院を目指し、患者さんのご希望を細部にわたり満たすことが出来るよう、職員全員で努力を継続して参ります。これまで以上のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

本年が皆様に良い年となりますようにお祈り致しております。

2022年1月

院長 甲能直幸